

Oberbürgermeister Unterlehberg stellt auf Nachfrage klar, dass durch die Einführung der Kosten- und Leistungsrechnung (KLR) keine neue Stelle geschaffen, sondern aus einem anderen zur KLR verlagert wird.

Ratsherr Hahn bitte darum, den Punkt 2 zurückzustellen bis der Stellenplan beschlossen ist.

Herr Holtzberg fragt nach, warum es sich um eine Beamtenstelle handelt.

Oberbürgermeister Unterlehberg erklärt, dass es hierfür keinen besonderen Grund gebe. Zukünftig sollen immer beide Möglichkeiten (Angestellte/Beamte) in den Vorlagen enthalten sein.

Der Ausschuss bittet darum bei der Zuständigkeit eine einheitliche Terminologie zu verwenden. Es wird darum gebeten, dass der Ausschuss immer vorberatend tätig werden soll, wenn die Ratsversammlung als endgültig entscheidende Stelle der Ausschusssitzung nachfolgt.

Obwohl der Ausschuss die Vorlage nur zur Kenntnis nehmen soll, gibt er ein Votum ab:
Den Ziffern 1 und 3 der Vorlage wird einstimmig zugestimmt.
Zu Ziffer 2 der Vorlage enthält sich der Ausschuss einstimmig.